
Genova, 18/01/2013
Prot. N.   7 /2012
Preg.mo Signor
Presidente del 
Consiglio regionale
S E D E

Interrogazione con risposta scritta

La sottoscritta Consigliere regionale,

PREMESSO che, in data 10 gennaio 2011, presentai un’interpellanza in merito ad un container radioattivo
posizionato nel porto di Voltri che comportava un alto rischio per la salute dei cittadini;

CONSIDERATO  che, è notizia  di pochi giorni  fa,  al Terminal portuale di Voltri  verrà creato un deposito
temporaneo di rifiuti speciali. L'annuncio è arrivato dall'assessore comunale all'ambiente Valeria Garotta;

CONSTATATO che a detta dell’assessore comunale si tratterebbe di rifiuti connessi con la vita del porto che
vengono già stoccati, e che il deposito sarà sottoposto alla verifica di Arpal e dei suoi organismi di controllo;

TENUTO CONTO che i problemi relativi al VTE sono da sempre legati ad inquinamenti acustici, di polveri,
fumi e miasmi che rendono invivibile l’area attorno al porto per gli abitanti di Pra’ e Voltri; 

CONSIDERATO che Regione Liguria dovrebbe intervenire quale organo di tutela ambientale per la sicurezza
dei cittadini del ponente genovese;

INTERROGA

la Giunta e l’Assessore competente
per sapere: 

 cosa  intenda  fare  l’ente  Regione  a  tutela  degli  abitanti  del  ponente  genovese  e  come  voglia
procedere nei confronti della gestione del VTE;

Raffaella Della Bianca
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